

Neue Zuger Zeitung, Ausgabe vom Montag, 25. Februar 2008

Bebauungsplan Belvedere

Schattenwurf wird hinterfragt

mo. An der nächsten Sitzung des Grossen Gemeinderats (GGR) vom 18. März ist die zweite Lesung des Bebauungsplans Belvedere auf dem Ende August frei werdenden Gelände des Kantonsspitals anberaumt.

In einem Schreiben hat die IG Hofmatt die im Planungsbericht ausgewiesene Beschattung durch die beiden Wohngebäude im nördlichen Bereich des Bebauungsplans Belvedere angezweifelt (Neue ZZ vom 30. Januar).

Gegenwärtig ist das Baudepartement, wie der Stadtschreiber Arthur Cantieni verlauten lässt, daran, die Berechnungsweise des Schattenwurfs sowohl juristisch wie auch fachtechnisch zu überprüfen.

Die Bauchefin Andrea Sidler wird an der GGR-Sitzung im März mündlich über die Resultate informieren.